
【ワイヤレス充電器】
ケイタイや携帯音楽プレーヤーを、オフィスのデスク

の上に置くだけで充電できる、ワイヤレス充電システム
が開発されました。デスクの上に専用部品を取付けて、
全体を充電台にし、ケイタイなど複数台を同時に充電
したり、上に置いたおもちゃや、電気機器に送電する事
が出来るそうです。 机の上は、ビリビリしないのかな？
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沼津経営塾開催日
6周年記念講演

７月２２日（木） 三島市民文化会館 大会議室 PM5：30より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【はやぶさ】
２００３年、たくさんある小惑星のうちのひとつ

「イトカワ」を目標に出発した「探査機 はやぶ
さ」が、今月の６月１３日、幾多の試練を乗り越え、
７年もの歳月をかけ、無事地球に戻ってきました！
実際に飛んだ距離は６０億ｋｍ。地球と月の間を
７千回往復しても足りないほどの長い旅だったそう
です。
久し振りに明るいニュースでしたね。

宇宙技術もさることながら、故障の連続、ないも
のづくしの中で、あれこれを組み合わせ、工夫をし
ながら無事帰還したのは、本当にすごい事だと思い
ます。
一時は通信も途切れ、宇宙をさまよう事もあったよ
うですが、どんな事があっても信号を送り続け、
ゴール（目的）を見失わず、諦めず全力を尽くした
技術者の熱意が「はやぶさ」に通じたのかもしれま
せん。諦めてしまえば宇宙の塵となり、一生戻って
くる事はなかったのですからね。
持ち帰ったカプセル内の物質によっては、太陽系が
できた秘密、地球の誕生や、宇宙の歴史が分かるそ
うです。どんなものが入っていて、どんな事が分か
るのか？夢が膨らみますね。
そんな「はやぶさ」を、私は自社と重ね合わせてし
まいます。何か、そういう事ってないですか！？

今、こんな景気の中、うちの会社は故障だらけで、
宇宙をさまよっているような、そんな苦戦を強いら
れています。精神的にも不安になり、エネルギーも
残り少なくなってきています。でも、諦めたらいけ
ませんね！

ある方から「出来るか出来ないかではなく、どん
なことがあってもやるのだ！ 上手くいかなくても、
下を向いたら道は消える。やりきると決めて行動す
る中に、できる方法が見えてくる。道は、本気で挑
戦する中に開くのだ！」というメッセージをいただ
きました。とても勇気づけられる言葉です。

正直、体裁とか、プライドとかが邪魔をし、目的
を見失ってしまいそうになりますが、「はやぶさ」
のように、ゴール（目的）を見失わず、諦めず全力
を尽くしていきます。 皆さんの中にも経営が苦し
い方がいると思いますが、一緒にがんばっていきま
しょう。私は「はやぶさ」になります！

【日本が危ない！】
私が小さい頃、祖父はうちに来ると白黒テレビの

前にドンと座り、いつも相撲を見ていました。その
祖父ですが、テレビを見ながら時々転ぶのです。
何故かって？

熱を入れて相撲を見ているので、贔屓の力士と一
緒になって転ぶんですよ。（笑）
（あまり、テレビに慣れていなかった時代だからで
すかねぇ～？）

私は、おかしくてしょうがないのですが、祖父は
とても厳格な人でしたので、子ども心に祖父の前で
は笑ってはいけないと思い、陰で笑っていた事を思
い出しました。

祖父は、国会中継もよく見ていました。何が面白
いのか、小さな私にはよくわかりませんでしたので、
「おじいちゃん！ 何が面白いの？」と聞いたこと
があります。すると「ここで日本の未来が決まるん
だよ。だからとても気になるんだ。良いニッポンに
ならないと困るだろ！」と祖父は言っていました。

今の、国会中継を見ていると、未来を決めている
場とは、ほど遠いように見えます。
居眠りをしていたり、人をやじっていたり、本当に
良い国や良い未来をつくろうと思っているのでしょ
うか？ そんな日本の政治に「一石を投じることに
なれば」と、我らの“杉井やすゆき”先生が、立ち
上がりました！ 大変厳しい戦いであることは重々
承知の上での捨て身の挑戦です。
私たちの無関心が、今の日本を作ってしまったのか
もしれません。ここからは、もっと政治に興味を持
ち、もっと日本の未来を真剣に考えなくてはならな
いと思いました。

皆さん、それぞれに応援している政党があると思い
ますが、財政がひっ迫し、消費税率アップの話もで
ている大事な選挙です。しっかりと考えて、責任の
ある一票を投じるようにしたいですね。
祖父が言っていたように、良いニッポンにならなく
ては困るのです。そして私も、良いニッポンの為、
これからの子供たちの未来の為に行動をしなくては
ダメなのです。

相撲にしても政治にしても、変わらなくてはいけ
ない時期に来ていると思います。
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